

## 10. 11. Questions

**De M. Cédric Dupraz : Une petite attention pour les nouveaux arrivants !** (23 mai 2002)

« Un jour que je conversais avec une nouvelle habitante du Locle, cette dernière me confia qu'elle était attristée par le fait que ses premières relations avec la Commune s'étaient limitées à quelques tracasseries administratives.

Dès lors, la ville du Locle, à l'instar de certaines communes vaudoises, envoie-t-elle un courrier de remerciements et un petit ouvrage présentant les atouts de notre belle cité à ses habitant(e)s récemment installés ? Si ce n'est pas le cas, est-ce envisageable par la suite ?

Sans avoir de prétentions excessives, cette petite attention pourrait cependant, premièrement, renforcer l'attachement du nouvel arrivant à la commune et, deuxièmement, réaffirmer la proximité des autorités politiques (trop souvent perçues, à tort, comme inaccessibles) envers la population. »